

cenjur®

CE juristisch - politische Europa - Presse

"BZ-Hautnah mit Günther Oettinger in Freiburg: Europa – wohin gehst Du?"

Kommentare dazu von
Gudrun Seidl¹ in der Badischen Zeitung

1. Die EU-Kommission ist das Grundübel und gehört abgeschafft². Sie ist die Hüterin der Verträge und kommt ihren Verpflichtungen nicht nach, aktuelles Beispiel die EU-Wahl und das ständige erfolglose Mühen des Europa-Parlaments um die Wahlrechtsreform. Obwohl seit 2009 der Vertrag von Lissabon in Kraft ist, es die AEUV und den EUV gibt, finden die Europawahlen bis heute nach nationalen samt ihrer unterschiedlichen Rechtsvorschriften statt. Wo bleibt die Hüterin der Verträge, warum schafft sie keine Wahl-Rechtsgleichheit auf Grundlage der von allen Mitgliedstaaten unterzeichneten Verträge? Tatenlos sieht sie der Ungleichheit zu und ergibt sich in Mitteilungen an das Parlament wie <https://eur-lex.europa.eu/legal-content/DE/TXT/?uri=CELEX%3A52018DC0637&qid=1707165225225> - Es ist an der Zeit, dass das Europa-Parlament endlich die EU-Kommission wegen Untätigkeit abmahnt, ihr die rote Karte zeigt und selbst jene Befugnisse für sich einfordert, derer die EU-Kommission sowieso nicht nachkommt. **JA zu einem starken EU-Parlament, nein zur EU-Kommission!** Gudrun Seidl, cenjur - 19. Apr 2024 - 22:54 Uhr

2. In der Verlinkung meines Kommentars hat sich ein . eingeschlichen. Hier die korrekte Verlinkung im Artikel: <https://eur-lex.europa.eu/legal-content/DE/TXT/?uri=CELEX%3A52018DC0637&qid=1707165225225>

Die EU braucht ein starkes, selbstbewusstes Parlament, das sich endlich seine Rechte erkämpft und Gleiches nicht ungleich bleibt.

Es begann 1957 mit der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft, die 1993 durch den Vertrag von Maastricht https://de.wikipedia.org/wiki/Vertrag_%C3%BCber_die_Europ%C3%A4ische_Union die Europäische Union hervorbrachte. An alle und alles wurde gedacht, nur nicht an das Parlament. Es ist unglaublich skandalös, dass dem Europäischen Parlament bis heute nicht die gleichen Rechte zustehen, wie sie wie selbstverständlich die EU-Kommission besitzt. Eine Hüterin der Verträge die ihren Pflichten nicht nachkommt, braucht es nicht und ist überflüssig wie ein Kropf. Was wir brauchen ist ein starkes, selbstbewusstes Parlament! Gudrun Seidl, cenjur - 21. Apr 2024 - 17:33 Uhr

3. In Deutschland verhandelt morgen das Bundesverfassungsgericht eine Bürgerklage wegen Verletzungen der Wahlrechtsgleichheit aus Artikel 38 Absatz 1 Satz 1 GG und des Rechts auf Chancengleichheit der Parteien aus Artikel 21 Absatz 1 Satz 1 GG

<http://www.bundesverfassungsgericht.de/SharedDocs/Pressemitteilungen/DE/2024/bvg24-025.html;jsessionid=F2180FFCD838B9B72CEDEF41370747F2.internet001>

Das Europäische Parlament seinerseits könnte in Bezug auf Verletzung der Wahlrechts- und Chancengleichheit in der Europäischen Union die Hüterin der Verträge wegen Untätigkeit vor dem EuGH verklagen. Frage ist, ob es dazu auch bereit ist, wie diese Bürgerschaft in Deutschland. Gudrun Seidl, cenjur - 22. Apr 2024 - 11:36 Uhr

¹ <https://www.badische-zeitung.de/bz-hautnah-mit-guenther-oettinger-in-freiburg-europa-wohin-gehst-du>

² Verhofstadt 2017: <https://www.wjwo.de/politik/ausland/reform-der-europaeischen-union-verhofstadt-will-die-eu-kommission-abschaffen/19898620.html>

*"BZ up close with Günther Oettinger in Freiburg:
Europe – where are you going?"*

Comments from Gudrun Seidl
Badische Zeitung³

1. The EU Commission is the fundamental evil and should be abolished⁴. It is the guardian of the treaties and does not fulfill its obligations, the current example being the EU elections and the European Parliament's constant unsuccessful efforts to reform electoral law. Although the Treaty of Lisbon has been in force since 2009 and there are the TFEU and the EUV, the European elections to this day take place according to national regulations and their different legal provisions. Where is the guardian of the treaties, why does she not create electoral equality based on the treaties signed by all member states? It stands by inaction on inequality and surrenders in communications to Parliament such as <https://eur-lex.europa.eu/legal-content/DE/TXT/?uri=CELEX%3A52018DC0637&qid=1707165225225> - It is time that the European Parliament finally warns the EU Commission for inaction, shows it the red card and demands for itself the powers that the EU Commission does not comply with anyway. **YES to a strong EU Parliament, no to the EU Commission!** Gudrun Seidl, cenjur - April 19, 2024 - 10:54 p.m

2. There was a . in the link to my comment. crept in. Here is the correct link in the article: <https://eur-lex.europa.eu/legal-content/DE/TXT/?uri=CELEX%3A52018DC0637&qid=1707165225225> **The EU needs a strong, self-confident parliament that finally fights for its rights and that equals do not remain unequal.** It began in 1957 with the European Economic Community, which gave birth to the European Union in 1993 through the Maastricht Treaty https://de.wikipedia.org/wiki/Vertrag_%C3%BCber_die_Europ%C3%A4ische_Union. Everyone and everything was thought of, except Parliament. It is incredibly scandalous that the European Parliament still does not have the same rights as the EU Commission naturally has. There is no need for a guardian of the contracts who does not fulfill her duties and is as unnecessary as a goiter. What we need is a strong, self-confident parliament! Gudrun Seidl, cenjur - April 21, 2024 - 5:33 p.m

3. In Germany, tomorrow the Federal Constitutional Court will hear a citizens' lawsuit alleging violations of equal voting rights under Article 38 Paragraph 1 Sentence 1 of the Basic Law and the right to equal opportunities for parties under Article 21 Paragraph 1 Sentence 1 of the Basic Law http://www.bundesverfassungsgericht.de/SharedDocs/Press_Releases/DE/2024/bvg24-025.html;jsessionid=F2180FFCD838B9B72CEDEF41370747F2.internet001 **The European Parliament, for its part, could sue the Guardian of the Treaties for inaction before the ECJ regarding violations of equal voting rights and equal opportunities in the European Union. The question is whether it is willing to do this, like this citizenry in Germany.** Gudrun Seidl, cenjur - April 22, 2024 - 11:36 a.m

Thanks google for translation!
<https://translate.google.com>



³ Comments Gudrun Seidl, cenjur:

<https://www.badische-zeitung.de/bz-hautnah-mit-guenther-oettinger-in-freiburg-europa-wohin-gehst-du?showAllComments#kommentare>

⁴ Verhofstadt, MEP 2017: <https://www.zeit.de/politik/ausland/2017-05/guy-verhofstadt-eu-kommission-zukunft-forderung-abschaffung/komplettansicht#print>